



Gobernador de Puebla condena retención de la diputada Blanca Alcalá

El gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, condenó el secuestro exprés del que fue víctima la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Alcalá Ruiz, sin embargo, aseguró que seguirán reforzando la seguridad en las carreteras de forma coordinada con los elementos de la Guardia Nacional.

En entrevista, dijo que estos hechos violentos no deben suceder en ningún lado, por lo que le pidió a todos los órdenes de gobierno seguir apostándole a la seguridad coordinada para evitar estos

acontecimientos y garantizar traslados seguros.



Cabe recordar que el pasado 27 de agosto, la priista fue víctima de un robo y secuestro exprés cuando circulaba por la autopista México-Puebla, momento en el que su automóvil fue interceptado por un grupo de criminales, quienes la mantuvieron privada de su libertad por más de siete horas, y

la obligaron a efectuar retiros de sus cuentas bancarias para dejarla en libertad.

"Es algo muy lamentable, que no debe de suceder, tenemos que seguir apostando todos a cubrir la seguridad en todos lados, esperamos que no tenga ningún otro tipo de consecuencia, nos solidarizamos con ella y lamentamos lo que sucedió", dijo el mandatario estatal.

Agregó que la seguridad en la zona es responsabilidad de todos los frentes, es decir, de las autoridades federales, de entidades vecinas y municipios. Incluso, dijo que en esta carretera han realizado detenciones importantes.

"Todos los días se está trabajando en seguridad en todos los frentes, seguimos respaldando a los municipios y esto es un tema en el que todos tenemos que asumir nuestra propia responsabilidad", finalizó.